



[...] directiva de Laporta someterá a votación el cierre del ejercicio 2023/2024, cuando se obtuvieron 12 millones de euros en beneficios. No obstante, el curso deportivo cerró con unas pérdidas totales de 91 millones de euros. Las cuentas, auditadas por Grant Thornton, indicaron que los números en rojo se debían al impago de inversores.

También se abordarán las causas del retraso en las obras del estadio principal. Pese a que era la idea original, los de Flick no podrán volver a pisar el césped [...]

Víctor Font, excandidato a presidente del Barcelona, reclama una mayor transparencia para conocer la situación del equipo El presidente del FC Barcelona, Joan Laporta. (Enric Fontcuberta/EFE)

Pese a los buenos resultados deportivos que está cosechando el club, tanto en su categoría masculina como femenina, el Barcelona no termina de resolver sus asuntos. Los blaugranas se enfrentan a un nuevo bache, esta vez relacionado con su directiva. Joan Laporta se ha vuelto a meter en el ojo del huracán tras convocar la asamblea de socios compromisarios.

El presidente de la entidad anunció el 1 de octubre que la próxima reunión se celebrará el sábado 19 de octubre. No obstante, se hará únicamente de forma telemática, lo que no ha gustado a algunos de los miembros. Previo al Covid-19, los compromisarios se juntaban, en persona, para revisar las cuentas del Barça de forma abierta y tenía lugar en jornadas de partido, con el objetivo de fomentar la participación. El objetivo de la conferencia es exponer el balance de la temporada 2023/2024 y presentar el presupuesto para 2024/2025. Esta misma fórmula la podrían haber recuperado el domingo 20 de octubre, mismo día que el Barça recibe al Sevilla en su casa. No obstante, se ha optado por seguir usando la vía telemática, pese al escaso seguimiento que ha logrado en 2022 y 2023. De los 4.451 socios llamados a participar, acudieron 906 a la primera, 681 a la segunda, 656 a la tercera y 462 en la última.

Joan Laporta no es plato de buen gusto para todos los azulgranas y eso se ha dejado ver tras el anuncio de la convocatoria. Víctor Font, el que fuera candidato en las últimas elecciones a presidente, emitió una carta reaccionando a la fórmula de realizar la asamblea. En el texto, "reclama que (Laporta) dé voz al socio y no se esconda detrás de la pantalla", además, solicitó que una comisión independiente valide todas las votaciones telemáticas que se realicen.

Víctor Font en una rueda de prensa para valorar la actual del Barça. (Quique García/EFE)

El líder de la plataforma Sí al Futur aprovechó para hacer un llamamiento al "barcelonismo crítico" con el objetivo de dar una respuesta a las "sombras" de la gestión del club. "Una vez convocada oficialmente la Asamblea (...), se confirma que se celebrará solo de forma telemática y en día sin partido del primer equipo de fútbol, limitando de forma inaceptable el debate y la participación de los propietarios del Club. En un contexto deportivo favorable, es una oportunidad magnífica para que el Presidente sea valiente y transparente, respondiendo a todas aquellas cuestiones que estropean con demasiada frecuencia la reputación de la institución", inició el texto.

"El momento de gestión que vive hoy el club requiere una Asamblea con más luces y muchas menos sombras y, sobre todo, un Presidente y una Junta Directiva que no se escondan detrás de la pantalla", afirmó Font. "El Más que un Club también tiene que ver con los valores con los que se gestiona y gobierna el Club, que deben estar inspirados en la transparencia, el buen gobierno y la rendición de cuentas, y no en la opacidad y las verdades a medias. Una Asamblea cien por cien telemática limita mucho la participación del socio. ¿A qué le tiene miedo el Presidente Laporta?", continuó el culé.

"Aprovechamos para denunciar no solo la poca información hasta ahora disponible, sino también el hecho de que las cuentas y el presupuesto se hayan aprobado el último día y casi al toque de la campana. Esto limita al máximo el tiempo que tienen los compromisarios para analizar toda la documentación necesaria para una reunión tan importante", denunció.

Carta de Víctor Font a Joan Laporta. (Sí al Futur)

Por parte del equipo se valoró la opción de realizar la reunión de forma híbrida, sin embargo, se acabó descartando la idea. Fuentes del club aseguraron que se debía a cuestiones económicas y debido a la falta de espacio suficiente para acoger a los más de 4.000 socios compromisarios convocados debido a las obras en el Nuevo Spotify Camp Nou.

El 19 de octubre, la directiva de Laporta someterá a votación el cierre del ejercicio 2023/2024, cuando se obtuvieron 12 millones de euros en beneficios. No obstante, el curso deportivo cerró con unas pérdidas totales de 91 millones de euros. Las cuentas, auditadas por Grant Thornton, indicaron que los números en rojo se debían al impago de inversores.

También se abordarán las causas del retraso en las obras del estadio principal. Pese a que era la idea original, los de Flick no podrán volver a pisar el césped en noviembre, coincidiendo con el 125 aniversario (29 de noviembre de 1899). Se espera regresar ya en enero y con un 60 % del aforo disponible.

Orden del día